
Fraktion Mehrwertstadt 
Rathaus Erfurt, Zimmer 107a 

03641 / 655 2055 
mehrwertstadt@erfurt.de  

 

Sebastian Perdelwitz 

Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 

                 Dienstag, 9.02.2021 

 

 

Anfrage: Kohärenz der Zielstellung zur „Siedlungsflächenkonzeption „Erfurter Kreuz“ zu den 

Zielstellungen der Erfurter Nachhaltigkeitsstrategie im Rahmen der Agenda 2030 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in Bezug auf die Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  1538/20 erlaube ich mir 

folgende Nachfrage.  

In der Stellungnahme heißt es: „Die Regionalplanung Mittelthüringen und die Landesplanung zeigen 

besonderes Interesse an der Erstellung des Siedlungsflächenkonzeptes, um einerseits die dynamische   

Entwicklung   des   Wirtschaftstandortes   zu   unterstützen   und gleichzeitig die Nachhaltigkeit der 

Entwicklung zu gewährleisten“. 

 

 

1. Nach welchen Indikatoren bewerten Sie bzw. Sie in Kooperation mit der Regionalplanung 

Mittelthüringen die Nachhaltigkeit der beschriebenen Entwicklung? 

2. Inwieweit sind die Zielsetzungen des Vorhabens kohärent zu den Zielsetzungen der Erfurter 

Nachhaltigkeitsstrategie im Rahmen der Agenda 2030? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sebastian Perdelwitz 
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